

Franckesche Stiftungen zu Halle

Catalogus von Theologischen, Juristischen, Medicinischen und Philosophischen Bücher, welche den 16ten Febr. 1767. von 10 - 12. und von 2 - 4. Uhr bey ...

Hendel, Johann Christian

Halle, [1767?]

VD18 13198092

In Folio.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-215050



In Folio.

- 1 Buxtorffii Lexicon chaldaicum, calmudicum
& rabbinicum. Basil. 639
- 2-5 Gesneri novus Thesaurus linguæ & erudi-
tionis Rom. Lips. 749. 4. Tom.
- 6 Examen du Pyrrhonisme ancien & moderne
par Mons. de Croufaz a la Haye 733
- 7 Histoire de la province d'Alsace, par Louis
Laguille, a Strasbourg 727
- 8 Sam. de Pufendorf de rebus gestis Friderici
Wilhelmi Magni Elect. Brandenburg. Ber. 733
- 9 Methmeiers Braunschweig. Lüneb. Chronick,
mit vielen Kupfern, Braunschw. 722
- 10 Speneri Opus heraldicum, pars generalis &
specialis, cum fig. Frf. 690
- 11 Wahrhafte Beschreibung der Ostindischen
Küsten Malabar u. Coromandel, als auch der
Insel Zeilon, durch Phil. Baldæum, mit vielen
Kupfern, Amst. 672
- 12 Hübners genealogische Fragen, Leipz. 708
- 13 Dithmari Commentario de honoratissimo or-
dine militari, mit vielen Kupfern, Frf. 719
- 14 Tertulliani opera 521
- 15 von Canstein Harmonie der 4 Evangelisten,
Halle 718
- 16 Ein ganz neuer Homannischer Atlas von est.
40 Charten.
- 17 Ein dito von 18 Charten, ganz neu.
- 18 Pro-